

高岡西ロータリークラブ

よいことのために手を取りあおう

創立1966年10月26日 認証1967年1月25日 (国内創立順位 785)

2025-2026 ●会長 広上 利晴 ●幹事 小川 哲治 ●クラブ会報 川津 良成 古本 恭三 宮崎 甚一 山岸 寛子 小川 剛



第2768回 例 会

2025年10月8日(水) 今年度第13回

高岡商工ビル 司会 前波 強SAA

◇開会点鐘

◇ロータリーソング 我等の生業

◇ロータリーソング 四つのテスト

◇ゲストの紹介

氷見中央RC 米山奨学生 蔡 剑華 様
カウンセラー 岸田 毅 様

◇会長挨拶並びに会長報告

空が澄み清々しい秋を感じる季節なりましたが、どんな時でも会員の皆様には、健康管理には十分にご留意していただきたいと思います。

昨日までインドネシアに技能実習生の採用に行っていました。今までいくつかの国の実習生と面接をし、採用してきました。基本的には通訳の方を介して行いますが、いつも「阿吽の呼吸といった直接的ではない表現」や「遠回しな言い方」のように「察する」よりも「伝える」ことを重視し、明確な意思表示を心がけています。時には、口頭だけではなくジェスチャーを交えたりして、何かを伝えようとしてくれているということを相手が感じ取り、お互が理解し合おうとすることを心がけています。

それが先週の例会で卓話していただいたアレッセ高岡の理事長 青木様が求める『コミュニティの構築』に繋がっていくと思います。

本日の卓話者としてお迎えするのは、米山奨学生 蔡 剑華(さいけんか)様です。米山記念奨学制度は、「国際理解」「友情」「平和への貢献」というロータリーの理念を体現する素晴らしい取り組みです。当クラブの米山奨学生 グエン・ティ・ミンさんもそうですが、母国を離れ日本で学びながら、異文化の架け橋として活躍されています。本日の卓話を聞いて、経験や想いを通じて、私たち自身の視野も広がることを願っておりますので、ご清聴のほどよろしくお願ひいたします。

◇幹事報告

- ・例会変更並びに取消のご案内はホームページをご覧下さい。
- ・次週 10/15は休会
- ・次々週 10/22はインターラクト年次大会報告
- ・りんご狩り例会は11/9(日)に決定
*11/12(水)を変更
- ・11/15(土) 花蓮RC来訪例会について
例会と懇親会(会費制) 場所: やすらぎ庵
*11/19(水)を変更
- ・基本的にネクタイ着用 ただし、例外を設ける
- ・例会後、60周年実行委員会を開催

◇出席報告

会員数	43名	出席者	26名
出席率	72.09%		
9/10	修正出席率	74.42%	

今後の予定

- 10月22日(水) 次々年度会長指名委員会
- 10月25・26日(土・日) 地区大会
- 10月29日(水) 卓話 グエンティミンさん
会員増強委員会
- 11月 5日(水) 会員卓話 阪口パスト会長
- 11月 9日(日) りんご狩り例会
- 11月12日(水) 60周年実行委員会
- 11月15日(土) 花蓮RC来訪 例会・懇親会
場所: やすらぎ庵 18時~
(予定)

本日のプログラム 10月22日(水)

インターラクト年次大会報告

青少年奉仕委員長 沖 昌幸 会員

10/19(日) ウイング・ウイング高岡

四つのテスト
現行は是に照らしてから

1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

卓話 米山奨学生 蔡 剣華（サイ ケンカ）さん 富山大学 修士 2年
演題 「未知の扉を開く：留学ジャーニー」（氷見中央RC）



来日のきっかけは、2016年のまだ高校生の頃に10日間ぐらい日本に旅行に来て、すごく良い印象を受けました。当時はまだ中国の空気汚染がひどくて、素晴らしい青空に感動しました。そして秩序のある社会、おもてなし、街づくりなどです。2017年に日本の留学を決めて、その翌年に東京に来て、2年間ぐらい日本語学校に通いました。その後、2020年に富山大学理工学理工系、気象気候研究室に入りました。ロータリーに入ってから、最近参加した面白い二つのイベントをご紹介します。まず、人生初めての田植えです。5月に素足で田植えをして、先月に稻刈りも体験しました。収穫したお米は障害者施設に寄付させていただきました。二つ目はひみまつりで、初めてブルーインパルスを見ました。すごく盛大なイベントでした。

米山奨学生で入ってまだ半年ですが、短い間でも皆さんとの温かさを強く感じています。

これからもロータリーのいろいろなイベントには積極的に参加したいと思います。そして、いろんな活動を通じてロータリーに少しでも恩返しができればいいなと思います。

来年の4月からは新潟県長岡市の機械のメーカーさんで就職する予定です。

～お話を聞いていると日本へ来たいという強い気持ちがあつて来られているのがよくわかり、やはり日本が本当に好きなんだなというのが伝わってきました。将来、やっぱり上海に帰られるのですか？の質問に、しばらくの間、これから10年帰る予定がないと思います。本当は住みたいかも知れません。と笑顔で答えられていました。

蔡さん、日本で頑張ってください！～



ロータリーの友 10月号の紹介 川津会員

10月は「地域社会の経済発展月間」と「米山月間」

◎P3 RI会長メッセージ～リーダーシップとは、人々に自らの進歩を導く力を与えることであり、南インドの取り組みで女性にミシン縫製の訓練を提供し自立を支援した活動のように、ロータリーは地域の課題に寄り添い、耳を傾け、協力することでもあり、持続可能な経済発展に貢献し、誰もが恩恵を受けられる地域社会づくりを実現しましょう。

◎P5 地域社会に貢献する蔵元、全国のロータリアン蔵元を掲載。富山に当クラブの(有)清都酒造場「勝駒」が紹介されています。

◎P15 よねやまを知って親しもう！よねやま親善大使3人の紹介。親善大使と学びの垣根を超えて、文化や価値観を分かち合いながら、互いに親しみを深める場を築いていきたいですね。招へい方法Q&A

◎P62 タクシー会社の名社長は甲子園の名解説者杉本真吾さん（米子東RC）米子東高校野球部監督退任後、NHK高校野球中継解説者に。来年から解説をされる時は、注目したいですね。

◇ニコBOX報告

氷見中央RC 岸田毅様 今日は米山奨学生 蔡さんと卓話に来ました。

広上会長 空が澄み清々しい秋を感じる季節になりましたが、どんな時でも会員の皆様には健康に留意して下さい。本日は米山奨学生 蔡 剑華様をゲストにお迎えして、母国を離れ日本で学んでいる経験や想いをお話しいただければ幸いです。ともあれ、本日は卓話を宜しくお願いいたします。

阪口さん 米山奨学生 蔡さんようこそ、カウンセラー 岸田さんご苦労様です。

小竹さん すっかり秋らしい日になってきました。本日の卓話の米山奨学生 蔡 剑華さん、卓話を楽しみにしております。どうぞよろしくお願ひいたします。

川津さん 本日の卓話は、蔡 剑華（ツアイ ジュンファ）さん、よろしくお願ひします。また、雑誌委員会より、ロータリーの友10月号の紹介をさせていただきます。

中村さん 先日、能登復興支援で和倉でゴルフと温泉に行ってきました。これで支援できるとは…と、うれしくなりました。

ラジQ

FM 76.2MHz ラジオたかおか



本放送 10月17日(金)

再放送 10月24日(金)

10月31日(金)

18:00～18:30

パーソナリティー 川津会員



★ゲスト NPO法人 アレッセ高岡 理事長 青木 由香

★テーマ 「外国ルーツの子供たちと地域の関わり」